

# *Renunció el ministro peruano del Interior*

---



Lima, 3 nov (RHC) El ministro del Interior de Perú, Luis Barranzuela, presentó su renuncia irrevocable al cargo, que fue aceptada por el presidente Pedro Castillo.

En un mensaje publicado en su cuenta de la red social de *Twitter*, el jefe de Estado peruano informó haber recibido y aceptado la renuncia de Barranzuela, al tiempo que anunció que en las próximas horas dará a conocer al nuevo responsable de la cartera del Interior.

“Anuncio que he recibido y aceptado la renuncia del ministro del Interior Luis Barranzuela. En las próximas horas tomaré juramento a quien le sucederá en el cargo”, destacó Castillo en su tuit.

“Nuestro compromiso continúa siendo el de garantizar la gobernabilidad del país”, agregó el mandatario.

La decisión del ahora exfuncionario fue tomada después de que, el 31 de octubre pasado, realizara una fiesta en su residencia en Lima, la capital del país, contraviniendo la prohibición que el mismo Ministerio había impuesto de realizar reuniones sociales en el marco de la emergencia sanitaria dictada por la pandemia de la Covid-19.

Barranzuela emitió un mensaje en *Twitter* para dar a conocer que tomó “la decisión democrática de renunciar de forma irrevocable al cargo de Ministro del Interior, rechazando las falsas acusaciones a mi trayectoria profesional y en respeto a la gobernabilidad y la confianza del Presidente de la República”.

La jefa del Gabinete Ministerial, Mirtha Vásquez, en un tuit, aplaudió la “importante decisión de nuestro presidente”.

“La estabilidad, el consenso y la paz social en nuestro país es nuestro compromiso a seguir”, expresó Vásquez, quien un día antes había recibido respuesta del ministro del Interior sobre el evento realizado en su casa, que consideró “inaceptable”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275887-renuncio-el-ministro-peruano-del-interior>



**Radio Habana Cuba**